
学生意見箱の掲示の仕方について  

【ご意見・ご要望】（投稿日：2018年 2月 15日） 

 

学生意見箱のページでは現在最新の回答のみ、直接 pdf へリンクされていて、それ以外は

カテゴリに分けられていますが、この状態だと更新を見逃せば全ての回答をチェックがや

りにくくなるので、せめて最新二十件くらいか、最新二か月分くらいは以前と同様に直接

リンクにしていただけないでしょうか。 

 

 

【回答】（回答日：2018年 2月 23日） 

（教育推進・学生支援部厚生課） 

 

ご意見をありがとうございます。学生意見箱ページの視認性の向上を目的に、ページあ

たりの情報量を加味して現行のようにレイアウト変更を行ったものですが、更新情報の

表示件数・期間につきましては、ご意見を踏まえて再度検討させていただきます。 


